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2020年 12月 27日，从安徽

省口腔医学会种植专委会种植

病例大赛获悉，安庆朱小龙口腔

医院的口腔医师刘安宁获得全

省口腔种植病例大赛一等奖。

据了解，这次比赛的参赛者

包括安徽省口腔医院、合肥市口

腔医院、安医大附属二院等省级

一流公立医院以及全省民营医

疗机构，能够斩获其中的一等奖

标志着我市的种植牙技术已达

到省内先进水平。

二十五年来，朱小龙口腔医

院以文化内涵建设、“工匠精神”

追求潜心蓄势，使专科发展跃上

新台阶。该院践行“把客户当亲

人”的核心价值观，矢志追赶超

越，逐渐实现软硬件和服务能力

的全面提升。不断拓展延伸口腔

服务网点，使群众就近就医的需

求得到满足，服务了十多万患者，

已逐渐成长为集医疗、科研、教学

为一体的牙病医疗机构，成为全

省地市级口腔医院的佼佼者。

该院院长朱小龙表示，以

后将会继续鼓励青年医生多参

与这类大赛，以激励他们冲刺

更高的技术高峰，在不断学习

中快速进阶成长，更好地为安

庆市民服务。 （潘传龙）

安庆口腔医师喜获

省口腔种植病例大赛一等奖
想开福彩投注站，上安徽福

彩官方微信公众号就够了！凡

年满 18 至 60 周岁且具有完全

民事行为能力的自然人，或者

具有独立法人资格的单位均

可向户籍地或者常住地的市

福 彩 中 心 提 出 设 立 网 点 申

请。申请人关注并登陆安徽

福彩官方微信公众号(微信搜

索“安徽福彩”或“ahfc1987”)，

点击“服务平台”菜单栏中的

“网点申办”进入申办平台，

查看网点申请地的《福利彩票

销 售 网 点 公 开 征 召 实 施 细

则》，按 照 要 求 填 写 申 办 信

息、提交申办材料和提出网点

申请。申请地市福彩中心在

十个工作日内对申请材料进

行审核和安排实地勘察，审批

完成后会通过安徽福彩微信

公众号向申请人微信推送申

办结果通知。审批通过且公

示无异议的网点申请人需参

加相关从业知识培训获得福

利 彩 票 代 销 资 格 ，网 点 则 应

按 照《安 徽 省 福 利 彩 票 电 脑

票 销 售 场 所 管 理 办 法》进 行

建 设 和 运 营 。 至 此 ，整 个 申

办 流 程 全 部 完 成，恭喜你获

得新的身份标签---福利彩票

投注站主！

据了解，目前征召平台网点

申办功能于每月4日至8日开放，

其余时间关闭。详细操作流程请登

录以下网址查阅: http://www.ahfl-

cp.com.cn/bm/dxxz/44506.html

申办福彩投注站 就上安徽福彩官微

□ 全媒体记者 沈永亮

农贸市场，既关乎城市形象，又
关乎民生。我市城区共有农贸市场
42个，在创建全国文明城市过程中，
已对34个完成提标升级。但目前我
市城区农贸市场仍然存在布局不够
合理、硬件设施相对落后、管理相对
缺乏、“脏乱差”现象严重等问题。对
此，今年起，我市计划利用三年时间，
实施城区农贸市场建设补短板专项
行动，让城区农贸市场布局更加合
理、环境更加整洁、秩序更加井然，群
众更加满意。

现状：部分菜市场乱象依
然存在

四眼井农贸市场位于程良路和
德宽路之间的沿江西路，是大观区设
立的临时摊贩点，更是该区城管执法
的重点。1月9日一早，记者在该农
贸市场发现，该市场流动摊贩数量
多、“脏乱差”普遍、秩序混乱。“为了
维护市场内外秩序，每天早上 6 点
半，我们的执法人员就到场维护。”该
区城管执法局负责人邓善忠说。

四眼井农贸市场，不仅是该区执
法的重点，更是该区管理的“痛点”。
记者了解到，该市场经历了从正规市
场到临时市场的变迁。“主要是场地
置换效果不佳。置换场地后的市
场，布局不合理、生意冷清，摊贩
不满意、市民不买账。后来，多数
摊贩都从市场里搬了出来，占道经
营。无奈之下，我们才设立了现在的
临时骑路市场。”大观区相关部门负
责人表示。

1 月 10 日下午 5 时，宜秀区大
桥街道朝阳社区祥盛农贸市场内外
反差明显，市场内生意相对冷清，
市场外则十分热闹，占道经营摊贩
众多，人员密集，交通堵塞严重。

“今年复工复产后，市场内自产自销

区的摊主全部搬出了市场，在朝阳
路上卖菜。”朝阳社居委党委副书记
郑长兴说。

祥盛农贸市场，惠及周边朝阳
C—2、C—3 及印象江南等 9 个商居
小区，辐射人口3万余人。2016年改
造前，该市场内各种非机动车辆随意
出入，私搭乱挂现象十分突出，地面
更是污水横流，是宜秀区内问题较突
出的农贸市场。提升改造后，该市场
活禽经营区、水产经营区、果蔬经营
区、自产自销区等功能分区明确，地
面洁净、管理规范，成为了宜秀区农
贸市场提升改造的样板。

然而今年，祥盛农贸市场内自
产自销区的 42 位摊主全部走出市
场，来到朝阳路上占道经营。“由于
朝阳路未修通，市场外恰好有一块
空闲地，所以摊贩们纷纷在此集
聚。半年多来，这种现象愈演愈
烈。”郑长兴说，“市场外的占道经
营，不仅对市场内的摊贩正常经营
造成巨大压力，还给城市管理带来
较大麻烦。”

原因：布局不合理 原有
问题回潮

记者在走访中发现，当前城区农
贸市场主要存在四方面问题：一是部
分菜市场被挪作他用；二是部分菜市
场以规划配建为主，滞后于住宅用地
的开发建设；三是部分菜市场选址不
优，给市民生活造成不便；四是部分
菜市场公益性不足，导致硬件设施落
后、缺乏管理、环境“脏乱差”严重。
市商务部门统计，城区共有农贸市场
42 家。为争创全国文明城市，创造
良好的农贸市场经营消费环境、方便
市民生活、提升城市品味，2014 至
2017年我市组织实施了农贸市场改
造提升工程，共完成 34 个农贸市场
的提标升级改造，各市场内外环境均
发生了大变样。但是，当下各个市场
原有的问题又在不断回潮。

上世纪 90 年代，我市倡导引摊
入市。2014年，市政府办《关于建立
县城规划建设管理联席会议制度的

通知》提出，加快各类集贸市场、专业
市场建设步伐，引摊入市、还路于
民。然而，城区农贸市场大多是由商
业性投资主体投资兴建，一些菜市场
开办者重经济效益轻社会责任，造成
市场布局不合理、硬件设施落后、管
理缺乏、“脏乱差”等弊端。

对策：重构服务体系 优
化布局

“人民群众对于美好生活的向
往，就是我们的奋斗目标。”1月8日，
城区农贸市场建设补短板专项行动
专题会提出，今年起我市将组织实施
城区农贸市场建设补短板专项行动，
利用三年时间，硬件提档、软件升级，
布局新建一批、整治改造一批，让城
区农贸市场布局合理、环境整洁、秩
序井然、群众满意。

今年起，我市将根据近年来文明
创建中发现的突出问题、群众日常反
映强烈的诉求，立足民生、立足公益、
突出问题导向，深入分析城区居民消
费习惯，深入总结农贸市场存在的问
题，摸清市民生活需求与农贸市场供
给之间的矛盾，对农贸市场开展有
针对性的工程措施和非工程措施，
提升建管标准。市住建局相关负责
人表示，将对城区农贸市场现状进
行详尽踏勘，确定市场类别、服务
半径、服务人口等指标，重点构建
菜市场服务体系和指标控制体系，做
好布局优化。

今后城区农贸市场将以便民利
民为根本出发点和落脚点，在布点、
建设、管理等方面补齐短板。对整治
提升难度极大的农贸市场，灵活实行
场地置换。既做好新建的文章、更做
好管理的文章，统一建管标准。同时
完善小区功能配套，鼓励农超对接，
让质优价廉的农产品进小区周边的
超市、便利店，让人民群众在买菜的
细微点滴中感受幸福、感受便利。

专项整治城区农贸市场布点、管理等难题

让市民“好买菜”“买好菜”

1月9日早上，在四眼井临时骑路市场，占道经营的摊贩和买菜的市民
将道路围的水泄不通。 全媒体记者 沈永亮 摄


